

La Universitat propone la conexión del Botánico y las Hespérides con el cauce - Las Provincias - 14/03/2016

La Universitat propone la conexión del Botánico y las Hespérides con el cauce

El Ayuntamiento ultima el plan de protección de la zona y aprueba una inversión para mejorar los accesos peatonales desde la marginal

:: P. MORENO

VALENCIA. Una reunión densa, donde se trataron varios asuntos, fue la agenda marcada el viernes pasado por el rector de la Universitat de València, Esteban Morcillo, y el alcalde Joan Ribó. Se habló de licencias, de planes urbanísticos y de actividades culturales en La Nau, aunque uno de los temas principales fue el solar de Jesuitas.

Morcillo dijo al término del encuentro que el siguiente paso será la creación de una comisión técnica de trabajo, aunque lanzó una idea para resolver el aprovechamiento del solar donde se iba a levantar un hotel y que terminó en manos del Ayuntamiento gracias a una permuta. Dijo que toca «reformular» el jardín de las Hespérides y consideró interesante la propuesta de conexión entre esta zona verde, el Botánico y su prevista ampliación en el solar, con el viejo cauce.

La marginal derecha separa ambas zonas. El paseo de la Pechina cuenta con algún paso de peatones, aunque precisamente en esta zona se sitúa la salida de un túnel. Casualmente, entre el listado de inversiones votadas por los vecinos y que han salido adelante, figura un proyecto para mejorar esta conexión.



Exterior del solar de Jesuitas. :: IRENE MARSILLA

El proyecto incluiría dos actuaciones. Una, la creación de una conexión directa peatonal y accesible de la calle Turia con el cauce gracias a un paso de cebra y un semáforo. La otra, la remodelación del paso ya existente en el cruce con la Calle Doctor Sanchis Bergón, y su adaptación accesible a personas con problemas de movilidad.

Así figura en el listado de obras aprobadas para ejecutar este año, lo que marca el camino apuntado por Morcillo, una especie de vaticinio de lo que llegará. Hasta ahora, se trabaja en el planeamiento urbanístico, recordó ayer el concejal de Desarrollo Urbano, Vicent Sarrià, para la protección patrimonial en este ámbito de la iglesia de San Miguel y San Sebastián y del colegio de Jesuitas, entre otros elementos.

Respecto a la unión de la parcela de Jesuitas con el Botánico, indicó que todavía es pronto para adelantar si el jardín será cerrado o abierto, aunque matizó que lo normal es que sea lo primero. «Este tipo de jar-

Una fundación se ha ofrecido para rehabilitar una alquería en la calle Beato Gaspar Bono

El solar de Jesuitas es municipal a falta de que se publique en el Boletín Oficial de la Provincia

dines son cerrados, lo mismo que ocurre con algunos municipales». Eso sí, apuntó que la financiación será una pieza importante de la ecuación. «Esperemos que la Universitat se implique», dijo.

Morcillo aseguró que la propuesta del Consistorio «es muy coherente con nuestro proyecto», en referencia a la ampliación del Botánico, recordando el pasado de la considerada como zona verde más singular de la ciudad. «El Ayuntamiento quiere reformular el jardín de las Hespérides y junto con el Botánico y el solar de Jesuitas, su conexión con el cauce sería algo muy atractivo».

Para ello dijo que «necesitamos el paso jurídico y técnico; que el Ayuntamiento pueda firmar la propiedad del solar de Jesuitas. Cuando se firme, podremos reconstruir la comisión». Sarrià dijo sobre esto que «el solar es nuestro a falta de que se publique en el Boletín de la Provincia», mientras que el proceso de reparcelación ya está listo.

De ahí que un acuerdo sea relativamente sencillo, aunque el edil matizó que «del anterior mandato llegó esta permuta pero nada más. Hay que definirlo todo». Aparte se encuentra la rehabilitación de la alquería de la calle Beato Gaspar Bono, entre el solar y el Botánico, para la que una fundación ha ofrecido intervenir a través de una escuela taller. Después, será una escuela infantil para el barrio. Al igual que la propia ampliación del jardín universitario, la falta de financiación es el escollo más importante para que cuaje a medio plazo.